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PIEROT Michel
Je participerai activement aux travaux du conseil d'administration en faveur de la maintenance et de l'entretien du canal de Carpentras au bénéfices des agriculteurs et des services aux 

propriétaires abonnés.
T

ROUCH Jérôme - T

SANCHEZ François
Je suis agriculteur avec de nombreuses parcelles à l'irrigation (environ 100 ha) et déjà engagé dans le monde agricole pour défendre les enjeux de notre métier. Vue l'intérêt important de 

la ressource en eau pour l'avenir, je souhaite porter ma candidature en tant que syndics pour oeuvrer dans ce sens.
T

DANY Jean-Claude - T

GONTIER Alexandra

"L'eau et le soleil sont les deux mamelles de la vie, il faut savoir préserver l'une et profiter de l'autre" disait mon grand-père Fernand. Nous, paysans du Comtat, avons la conscience aigue 

qu'aujourd'hui plus que jamais le canal et la gestion de ses eaux sont essentiels à la préservation de notre futur et en tant que vigneron depuis longtemps converti au bio, j'entends m'y 

impliquer. 

T

LAUZIER Clément
Je voudrais intégrer le conseil syndical su canal de Carpentras pour le dynamiser, apporter la vision que nous avons sur le terrain et garder une équipe dynamique afin de faire avancer le 

canal sur certain projet.
T

RECORDIER Michel
Etant exploitant agricole depuis plusieurs générations, il me semble primordial d'être impliqué au sein de l'ASA afin de réflechir aux décisions à prendre pour le présent et pour les 

générations à venir.
T

BON Philippe - S

RIMBERT François Fils et petit fils d'agriculteur, je souhaite m'investir dans la gestion de l'ASA du canal de Carpentras, afin de gérer aux mieux cette ressource qui est précieuse. S

ALARCOS Cédric Irriguant depuis de nombreuses années avec le canal de Carpentras, l'année 2022 et sa forte secheresse me pousse à m'investir dans la vie de l'ASA. T

FABRE ROUSSEAU Vincent

Je me porte candidat à l'élection des syndics du canal de Carpentras car, avec mon expérience du monde de la recherche agronomique je pense pouvoir apporter à l'ASA. Propriétaire 

d'une vingtaine d'hectares de terres cultivées et natif de Carpentras, je pense bien connaitre le territoire et la problématique de l'irrigation en région chaude,  dans un contexte de 

changement climatique confirmé. Je sais communiquer et mon métier m'a appris à être pédagogue. Juriste de formation, je peux apporter aussi cette compétence à l'ASA.

T

LEYDIER Daniel - T

ROUX André - T

ALARCOS Antonio
L'eau est précieuse dans notre Région et il est indispensable de la protéger. Je m'engage à faire mon possible pour la partager pour tous. C'est un héritage qu'il faut protéger et faire valoir 

nos droits. 
T

COSTA Helen Réflechir et essayer de comprendre comment un outil aussi ancien va pouvoir relever les défis qui sont devant nous. T

MARTIN Jean Paul Le canal de Carpentras est une richesse historique de notre territoire rural. Je tiens à ce qu'il le soit dans l'avenir, pour la subsistance de notre agriculture et de notre environnement. S

REY Franck
Je candidate pour pouvoir m'investir pour l'avenir de l'agriculture et de la viticulture avec les enjeux de notre région au niveau de l'eau et sa gestion. Le canal de Carpentras est un atout 

majeur pour nos cultures et doit pour l'avenir et sa pérénnité s'adapter aux changements climatiques.
T

SOARD Valentin En tant que jeune agriculteur, il est important pour moi de me pencher sur la gestion de l'irrigation pour faire perdurer l'agriculture de notre région notamment sur le secteur viticole. T

VANDERSTEEN Guillaume - T
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CLAUDEL Sébastien
En tant que vigneron, j'accorde un besoin essentiel à la pérennité de l'agriculture grâce à l'irrigation. Je me porte candidat au poste de syndic pour contribuer de façon active à et collective 

au dveloppement des projets actuels.
T

POINT Stéphane
L'eau étant vitale à notre profession (agriculture), je souhaite me présenter afin de défendre les intérêts des agriculteurs et prévoir, ensemble, les investissements à venir, qui sont 

indispensables. En ce qui me concerne, je suis pépiniériste viticole, viticulteur et céréalier.
T

SALVADORI Jean-Marie

Je me présente au poste de syndic titulaire afin de continuer cette modeste fonction que j'occupe depuis plusieurs années, dans le but de poursuivre la modernisation du canal, tout en 

réduisant au maximum les déperditions d'eau par la transformation du secteur gravitaire en sous-pression, de façon à irriguer une plus grande surface avec le même volume d'eau 

prélevé à la source. Le réchauffement climatique nous rappelle que nous avons tou sun rôle à jouer dans cette période de restrictions.

T

BERNARDINI Corinne Consciente du rôle de la fonction de syndic du canal de Carpentras, ma candidature pour cette fonction témoigne de mon implication dans les attributions du syndicat. T

BONNET Louis

Maire de Mazan et conseiller communautaire à la COVE. Mes expériences professionnelles sont :

- conseiller agricole au GDA du Ventoux de 1975 à 1986 à l'origine et à l'installation du réseau d'irrigation sur les terrasses du Ventoux

- Directeur de la station expérimentale de la Tapy de 1986 à 1991

- Sous-directeur de la chambre d'Agriculture de Vaucluse de 1992 à 2011

- Directeur du centre Agrométéo Régional de 1997 à 2017

- Auto entrepreneur : référent qualité pour l'AOP Muscat du Ventoux et l'IGP Cerise des Coteaux du Ventoux et Gestion des dossiers de financement France Agrimer à l'OP Coteaux du 

Ventoux de 2011 à 2019

T

CHARRASSE Geoffrey - T

CONSTANT REYMOND Stephan
La maitrise de la ressource en eau et sa distribution sont la clef de voute de l'avenir d'une agriculture raisonnée. La politique de bassin à tenir pour les décennies à venir va être 

déterminante. En tant qu'homme de projets, je souhaite m'investir dans la gouvernance de notre institution.
T

GRETER Guillaume
Je suis jeune agriculteur installé sur la commune de Caromb depuis 2018. Je suis également représentant des jeunes agriculteurs de Vaucluse. Je suis producteur de raisin de table et on 

le sait tous, la filière est anéantie sans eau. Je tiens donc à me présenter au conseil d'administration et je m'engage à participer au maximum de réunions.
T

JACQUET Olivier Conscient de l’importance de l’eau pour l’avenir de notre région et de notre agriculture je souhaite participer au développement du Canal da Carpentras. T

VAYSON Mickael - T

BRES Michel

Très heureux d'avoir été élu représentant des propriétaires, je souhaite m'investir pleinement dans le canal afin d'aider à prendre les bonnes décisions pour l'avenir. Comme par exemple : 

trouver des solutions de productions d'énergie afin de faire baisser nos factures d'arrosage ou poursuivre la modernisation des réseaux pour aller vers une utilisation de la ressource 

toujours plus efficiente.

T

LATOUR Julien - S

LIFFRAN Joël Etant utilisateur du canal de Carpentras depuis près de 40ans, ej souhaiterais participer à son évolution et à sa modernisation. T
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LAMBERTIN Georgia - S

SALIGNON Rémy - T

BERNARD André

Agé de 65 ans, Agriculteur en EARL avec mes enfants sur la commune d’Uchaux, nous cultivons des légumes plein champ, des céréales, des semences, des fraises de Carpentras et de 

légumes sous serres photovoltaïques. L’irrigation est très importante pour nos cultures, majoritairement en irrigation localisée et ce depuis plus de 35 ans.

Ancien président de l’ASA Piolenc Uchaux qui a fusionné avec le canal de Carpentras en 2011, je suis syndic du canal de Carpentras depuis cette date.

De par mes différents engagements et responsabilités syndicales et d’élu de Chambre d’Agriculture, j’œuvre depuis 40 ans à la promotion, à la défense et au progrès de notre agriculture 

locale.

Par mes mandats de Chambre, j’ai participé pendant 18 ans au comité de bassin de l’Agence de l’eau à Lyon. C’est d’ailleurs de là qu’est né en 2002 le projet d’irrigation du nord Vaucluse 

à partir du Rhône (HPR).

Depuis 10 ans, je siège au Comité National de l’Eau à PARIS et je suis président des Irrigants des Régions Méditerranéennes Françaises.

Mes mandats de président de Chambre Régionale et au niveau national se termineront aux prochaines élections de janvier 2025.

Je souhaite pouvoir, en équipe, mettre mes connaissances du dossier de l’eau au bénéfice du canal pour le renforcer, le développer, le moderniser et travailler à la production d’énergie 

électrique pour réduire et mieux maîtriser les coûts de la facture énergétique de notre structure.

Enthousiaste face au travail à réaliser, très volontaire pour la défense et la promotion du canal, je suis prêt à travailler avec une équipe à mes côtés réussir ce mandat et préparer la suite 

avec des nouveaux syndics pour pérenniser notre ASA dans l'intérêt de notre canal.

T

MAZOYER Sébastien - S

TRAMIER Brigitte
Je souhaite postuler à nouveau au syndicat du canal de Carpentras. En effet, ayant déjà été élue au précédent conseil, j'ai pu comprendre combien les problématiques liées à l'eau sont 

importantes. C'est la raison pour laquelle j'ai à cœur de continuer à servir au mieux les intérêts de tous les utilisateurs du canal de Carpentras.
T

BRUN Yves - T

GUERIN Edouard
Si je suis élu syndic du conseil syndical de Carpentras, je m'engage à participer aux réunions aussi souvent que possible et à m'investir dans la gestion du conseil pour son meilleur 

fonctionnement.
T

MAILLET Frédéric
Je propose ma candidature comme syndic titulaire du canal de Carpentras. Après une année comme président de l'ASA de Grange-Neuve, j'ai pris gout au quotidien d'une association 

d'irrigation. L'ASA de Carpentras est une institution, au cœur des enjeux agricoles, qui mérite que les professionnels s'engagent à son développement.
T

USSEGLIO Thierry
Je m'engage au sein de l'ASA car je pense qu'il est important et urgent de mettre en place une structure, des idées, des propositions pour l'eau. On a une ressource exceptionnelle avec le 

Rhône à côté de nous, il faut arriver à l'exploiter intelligemment pour que les cultures puissent être pérennes pour nous et nos enfants.
T
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